



Universidad Autónoma de Santo Domingo

Primada de América

Fundada 28 de octubre de 1538



Facultad de Ciencias de la Salud



El próximo domingo 14 de febrero se celebra el Día de San Valentín, llenando de alegría a millones de personas en todo el mundo, festividad que ya es parte de nuestra cultura.

La Facultad de Ciencias de la Salud desea que el Amor y la Amistad sean cimientos para una sana convivencia humana, y que cada día predomine la comprensión, el respeto y tolerancia entre todos.

Que el Amor y la Amistad sean lazos imperecederos que mantengan unida a la gran Familia Vasdiana.

Dra. Rosel Fernández
Vice-Decana

Dr. Wilson Mejía
Decano